

Das Bauvorhaben in der Schmeerstraße während der Sommerferien lief insgesamt gut. Viele Betroffene wurden eingebunden und ihre Meinungen und Bedarfe erfasst und im Ergebnis berücksichtigt. In Gesprächen mit BürgerInnen stellten wir jedoch fest, dass die Radverkehrsführung rund um die Baustelle nicht optimal ausgeschildert war. So wurde die Baustelle von Radfahrenden trotz Verbot befahren.

Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass bei der Planung zukünftiger Baustellen auch Initiativen (insbesondere z.B. ADFC und Runder Tisch Radverkehr) einbezogen und gehört werden, die sich intensiv mit dem Thema Radverkehr in Halle beschäftigen.

gez. Dr. Silke Burkert  
Ordnungspolitische Sprecherin  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)